
СОВЕЩАНИЕ
ГОРКОМЕ КПСС

Вчера в горкоме КПСС со-

стоялось совещание с участи-

ем руководителей предприятий,
учреждений и организаций. С
сообщением о ходе уборки
картофеля на полях района
выступил первый секретарь

горкома партии А. А. Никанов.
Он подчеркнул, что поставлена

задача до 25 сентября завер-

шить уборку «второго хлеба».
Для этого необходимо шефст-
вующим предприятиям рабо-
тать на картофельных планта-

циях в две смены.

На совещании выступили ге-

неральный директор фирмы
«Родина» Д. В. Борисов, зам.

председателя         горисполкома

В. М. Павлов, председатель

горисполкома Н. С. Дятченков.

Пролетарии   всех   стран,   соединяйтесь!

ЛУЧШИЕ
КОЛЛЕКТИВЫ
•В погруэочно-транспортном

управлении объединения «Ле-
нинградсланец»           >даляется
большое внимание улучшению

работы службы пути. По ито-
гам соревнования за август

лучшим признан коллектив пу-

тейского участка № 3, которым

руководит мастер Н. Б. Ива-
нова. Он .качественно ведет

ремонт, полностью завершил

подготовку путевого хозяйства
к работе в осенне-зимних ус-
ловиях.

В соревновании бригад пер-

венство взяла бригада путей-
цев Н. В. Степановой. Авгу-
стовский план ремонтных ра-
бот она завершила на 120 про-
центов. Первенство присужде-

но также коллективу железно-
дорожного переезда Большие
Лучки (дежурная В. Ф. Нечае-
ва), где достигнуты высокие
показатели в обслуживании
железнодорожного, пассажир-
скюго  и грузового транспорта.

190 центнеров

с гектара
Богатый урожай картофеля

вырастили нынче полеводы

бригады Монастырек совхоза

«Родина», руководит которой
В. Ф. Иванова. Например, на
поле, что рядом с деревней
Черно, на площади 10 гекта-

ров они получили по 190 цент-

неров с каждого гектара. Это
пока лучший результат в рай-
оне.

- Такой результат не случаен.

Он обеспечен качественной и

своевременной посадкой кар-

тофеля весной, тщательным

уходом за ним.

Орган Сланцевского  горкома   Коммунистической   партии

Советского   Союза    и    городского    Совета    депутатов    трудящихся

№ 186 (6781) Пятница, 17 сентября 1976 года
Год издания 33-й

Цена 2 коп.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖЛОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭШШЕКТИВНОСТИ
ТРУДА КОЛЛЕКТИВА !

к-

О КОЛЛЕКТИВЕ установки пи-

^ ролиза и ректификации аро-

матичеокшх углеводородов завода

«Сланцы» в сентябре произошло

радостное событие: Государствен-
ный комитет стандартов Совета
Министров СССР принял решение ■

о подтверждении Знака качества

на бензол'. Высокая оцейка вдох-

новила химиков на новые трудо-

вые дела.
В первой половине се1нтября со-

стоялось заседание цехового
профсоюзного комитета, на кото-

ром были подведены итоги сорев-

нования коллективов технологиче-

ских смен за август. Первое место
присуждено смене «Б», которой
руководит старший оператор

Л. И. Иванова.
В течение  многих месяцев тех-

нологическая   сме-

на    старшего   олс-       в      Е%|
ратора        члена       |Э     01
КПСС Т. А. Зубо-         ■

вой занимала в _;■■•" , р—
соревновании тре- П У Л Ь С
тыи и четвертые ^~~~~~^~~
места, а в августе завоевала вто-
рое место. Эта победа достигнута

общими усилиями сменного кол-

лектива. В подтверждении госу-

дарственного Знака качества на

бензол и толуол есть доля и его

труда.

Трудящиеся установки ПРАУ-2
недавно переамотрелн свои годо-

вые обязательства. Они решили
дополнительно к годовому плану

выработать  700  тоня   продукции.

Во всех сменах с новой силой
разгорелось ооциалистичеакое со-
ревнование за. досрочное заверше-

СШАЯ   ОЦЕНКА
СОРЕВНОВАНИЯ

В полет в-„Союз-22"
С о о б ш, е н и е    ТАСС —

15 сентября 1976 года в 12
часов 48 минут по московско-

му времени в Советском Союзе
произведен запуск космическо-
го корабля «Союз-22», пилоти-

руемого экипажем в составе
командира корабля Героя Со-
ветского Союза, летчика-кос-

монавта СССР полковника Бы-
ковского Валерия Федоровича
и бортинженера Аксенова Вла-
димира  Викторовича.

Основной целью полета кос-

мического корабля «Союз-22»,
проводимого по программе со-

трудничества социалистических

стран в области исследования

и использования космического

пространства в мирных целях,

является отработка и усовер-
шенствование научно-техниче-
ских методов и средств изуче-

ния из космоса геолого-геогра-
фических характеристик по-

верхности Земли в интересах
народного хозяйства. Для ре-

шения этих задач на борту
космического корабля установ-
лена многозональная фотоап-
паратура, разработанная спе-

циалистами ГДР и СССР и из-

готовленная на народном пред-

приятии «Карл Цейс Иена» в

ГДР.
Программой полета преду-

сматривается также выполне-

ние научно-технических, меди-

ко-биологических исследований
и экспериментов.

С экипажем корабля «Союз-
22» поддерживается устойчи-
вая радио- и телевизионная

связь.

Управление полетом косми-

ческого корабля «Союз-22» и

обработка поступающей ин-

формации осуществляются со-

ветским Центром управления с

помощью станций слежения,

расположенных на территории

Советского Союза, и научно-
исследовательских судов, на-

ходящихся в различных райо-
нах акватории Атлантического
океана.

Самочувствие космонавтов

В. Ф. Быковского и В. В. Ак-
сенова хорошее, бортовые си-
стемы корабля работают нор-

мально.
Космонавты товарищи Бы-

ковский и Аксенов приступили

к выполнению . программы по-

лета.

ние годового плана и повышенных

обязательств. Операторы В. А.
Кулешова, П. И. Соловьева, Г. С.
Беляцкая, И. Я. Борисова повы-

шают производственное мастер-

ство. Они смогут работать на
многих участках установки и в

случае необходимости подменять
друг друга. Газоэлектросварщнк
О. С. Чопко, высококвалифициро-
ванный специалист, быстро и ка-
чественно ведет сварочные рабо-
ты, что положительно сказывает-

ся на сокращении сроков ремонта

оборудования. .

Выпуск всей продукции с госу-

дарственным Знаком качества по-
ставил перед коллективом новые

задачи. Это прежде всего касает-
ся повышения технического обра-
зования операторов, слесарей ре-
монтной службы. Начальник ус-
тановки коммунист В. В. Куприя-
нов совместно со специалистами
уделяет большое внимание техни-
ческому обучению обслуживаю-
щего персонала. Для операторов
организованы курсы повышения

■квалификации, на которых изуча-
ется  передовой опыт.

Химики соревнуются с эстон-
скими коллегами, обмениваются
друг с другом передовым опытом,
новшествами  в  организации  тру-

. По итогам соревнования за Зубова (начальник смены), Г. А.
второй квартал победил коллек- Степанова, П. И. Соловьева, А. С.
тив установки ПРАУ-2 завода Афонин, Г. Н. Швыркова, Н. И.
«Сланцы».                                          Матвеева.

И. ГРИГОРЬЕВ.                             Фото О. Германа.
1П11П111Н11111ии111П11НН1111111»иш11111Н1111"и1111'|"'и || >| |||и>"»|||||""""и

СВЕДЕНИЯ
о надоях молока по фирме «Родина» на 10 сеуября  1976 года
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РИТМЫ
комсомольской

ЖИЗНИ

е

Заседание бюро
горкома ВЛКСМ

Состоялось заседание бюро
горкома комсомола, на, кото-

ром рассмотрен вопрос «Об ор-

ганизаторской работе комите-

тов ВЛКСМ горисполкома и

ПМК-15 по выполнению приня-

тых решений и постановле-

ний». С отчетами выступили

секретари комсомольских орга-

низаций Наталья Скокова
(горисполком) и Нина Мусато-
ва( ПМК-15). Проверяющие от-

метили, что в работе комите-

тов комсомола этих организа-

ций имеются недостатки: пла-

нирование зачастую неконкрет-

ное, отсутствует контроль За
выполнением • постановлений.
Это снижает действенность
принимаемых решений.

Бюро приняло расширенное
постановление, направленное

иа улучшение работы этих

комсомольских организаций.

Отчетно-выборное
собрание

На шахте имени С. М. Ки-
рова состоялось отчетно-вы-

борное комсомольское собра-
ние. С докладом комитета

ВЛКСМ о проделанной за год

работе выступил секретарь
Юрий Завьялов.

Председатель «Комсомоль-
ского прожектора» Василий
Григорьев отметил в выступ-

лении, что за последнее время

значительно улучшилась рабо-
та «КП». «Прожектористы» до-

биваются выполнения своих

решений. В первом году деся-

той пятилетки роль комсомоль-

ских постов еще более возра-
стет, поэтому каждый комсо-

молец должен быть «прожек-
тористом» на своем рабочем
месте.

О задачах комсомольского

политпросвета рассказал про-
пагандист Владимир  Васильев.

В прениях по докладу высту-

пили также ответственная ~за

шефский сектор комитета
ВЛКСМ Лариса Демина,
спортинструктор Любовь Жу-
равлева, заместитель команди-

ра комсомольского оперотряда

Юрий Родзян.
О том, как улучшить работу

всей организации ВЛКСМ, как
добиться повышения активно-

сти каждого молодого шахте-

ра, говорил секретарь партий-
ной организации шахты имени
С. М. Кирова Н. А. Ильин.

Собрание избрало новый со-

став комитета ВЛКСМ, его се-

кретарем вновь избран Юрии
Завьялов.

НА СНИМКАХ: (внизу) стар-

ший оператор Т. А. Зубова;
(вверху) рабочие технологической
смены (слева направо) В. А. Ма-
монтов,    А. Ф.    Гуренкова, Т. А.

По району: 86 1927 —168

На ударной
вахте

С 13 сентября все комсо-

мольцы филиала швейного
объединения «Маяк» встали на

ударную трудовую вахту, по-

священную 60-летию Совет-
ской власти. Приняты повы-

шенные социалистические обя-
зательства. Они были утверж-

дены на заседании комитета

ВЛКСМ. На нем обсуждалось
также положение о соревнова-

нии среди цеховых комсомоль-

ских организаций и за звание

«Лучший молодой рабочий».
Девиз состязания — «Пяти-
летке эффективности и качест-

ва — энтузиазм и творчество
молодых!». Производственники
решили трудиться так, чтобы
рядом не было ни одного от-

стающего.

Субботник
в ,,Березке"

Молодые химики завода
«Сланцы» провели субботник
по благоустройству базы отды-
ха «Березка». Они подготовили
площадку для строительства

еще одного дома.
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ПО  РОДНОЙ СТРАНЕ

О

С ПОМОЩЬЮ
ПОСЕЛКОВОГО СОВЕТА

БАКУ. Двухэтажный камен-
ный клуб с киноконцертным за-
лом украсил центральную пло-
щадь поселка Нардаран на
Апшероне. Он построен самими
жителями по инициативе посел-
кового Совета.- Работники
культуры Азербайджана пере-
дали в дар клубу музыкальные
инструменты, киноустановку,

различную литературу. Группа
мастеров искусств из Баку по-
могла оформить новое куль-
турно-просветительное учреж-

дение.

Поселковый Совет Нардара-
на, который возглавляет вете-
ран войны коммунист Талят
Мирзоев, провел большую ра-
боту по благоустройству этого

древнего апшеронского поселе-

ния. За последнее время от-

крыты средняя школа на 900
мест, универсам, автотехпрофи-
лакторий, Дом моделей, ма-
стерская по ремонту телевизо-
ров и холодильников. По ини-

циативе постоянной комиссии
по культурно-просветительной
работе и благоустройству по-
строены «Салон красоты», мага-

зин детских игрушек.

(ТАСС)

ЛЕКАРСТВА-АЭРОЗОЛИ

Ленинградский химико-фар-
мацевтический завод начал вы-
пускать лекарственные препа-
раты в аэрозольной упаковке.

Первый из них — «Ингалипт»
— рекомендован для лечения

заболеваний носоглотки и поло-

сти рта. На очереди — проти-
воожоговый препарат «Окси-
циклозоль».

В этом году предприятие вы-

пустит около двух миллионов

баллончиков с целительными

аэрозолями.

НА СНИМКЕ: новый аэро-

зольный препарат «Ингалипт?.

Фото Ю. Белинского

Фотохроника ТАСС

ПАРТИЙНАЯ РАБОТА; ЭФФЕНТИВНОСТЬ, КАЧЕСТВО

О  ЛИЧНОМ   ВКЛАДЕ
КОММУНИСТА

На партийном собрании коммунистов школы

№ 10 обсужден вопрос «О личном вкладе каждого
коммуниста в повышение эффективности и каче-

ства труда коллектива». Докладчик — замести-

тель директора по учебной работе Щ. Г. Иванов и
выступающие делали акцент на то, чтобы каж-

дый коммунист школы действительно был образ-
цом для всего коллектива школы. В пример приво-

дили имена воспитателей Т. Т. Бариновой, Г. Н.
Гриневой, М'узыкалъиого руиоводителя А. И. Ку-
сгтова и других, лто творчески и добросовестно от-
носится к делу.

Выступившие в прениях заместитель директора

по вошитательной работе Н. П. Масьгчев, дирек-

тор школы А. Г. Потехин, плотник В. К. Прже-
вальсиий внесли предложения для улучшения пе-

дагогической деятельности в воопитании ребят.

Зинаида Николаевна Петрова— ветеран филиала
швейного объединения «Маяк». Она работает обме-
ловщицей с первого дня пуска фабрики — 3 фев-
раля 1964 года. Зинаида Николаевна — отличная

производственница, ежемесячно перевыполняет

нормы выработки.

НА СНИМКЕ: 3. Н. Петрова.
Фото О. Германа.

ОТ  ЭТАПА   К ЭТАПУ
ПРОФСОЮЗНАЯ    ЖИЗНЬ

(Профсоюзная
Сланцевского территориального
комитета работников угольной
промышленности совместно с ад-
министрацией предприятий прово-

дят определенную работу по   по

организация  ты общий производственный трав-

матизм в годы девятой пятилет-

ки .по сравнению с восьмой пяти-

леткой снижен на 36 процентов.

Однако в 1976 году по сравнению

с семью месяцами 1975 года трав-

вышению культуры производства,   матнзм и его коэффициенты    не-

Организуют   смотры, и конкурсы,   сколько  возросли,   что  йотребует
осуществляют    мероприятия,    на-   от всех определенных усилий, что-
правланные на внедрение научной   бы выправить положение. Особен-
организации труда,    механизацию   но тревожная  обстановка  сложи

тяжелых ручных работ, уменьше-
ние общей и профессиональной за-

болеваемости.
На шахтах объединения «Ленин-

градсланец» улучшаются вентиля-

лась на шахте «Ленинградская»,
где по сравнению с первым полу-

годием 1975 года число травм

возросло в два раза. Это следует

учесть шахтному    и    участковым

ция, способы управления кровлей   комитетам профсоюза и всем об
и крепления,    механизация  работ   Щественным  инспекторам,  потому
в очистных    и    подготовительных   чта комиссия охраны труда, кото-
зайоях,   механизация    монтажно-   РУ«> возгаавляет    П. И. Страхов,
такелажных работ и т. д. Разра-   работает ниже возможностей,
ботаны и осуществляются    меро-      % текущем году в объединении
приятая по сокращению женского   предстоит  решить  большие зада

труда на тяжелых и вредных ра.
ботах, соблюдению трудового за-
конодательства, улучшению сани-
тарно-бытовых условий шахтеров.

Сейчас внедряется система гром-
коговорящей связи, на шахтах

проводится автоматизация стре-

лочных переводов в горных , выра-
ботках, удалось добиться .получе-
ния более надежных в эксплуата-

ции вагонов ВД-5,6 третьей моди-
фикащии. Осуществляются меры

по борьбе с шумом на производ-
стве путем применения специаль-
ных шумогасителей к вентилято-

рам. Заменены' литые сапоги на
клееные, более надежные при за-
щите от поражения 'электрютоком.
Впервые приобретена- спецодежда
для женщин. Более серьезное вни-

мание уделяется трудоустройству
рабочих, имеющих противопоказа-

ния для работы под землей.
Территориальный комитет проф-

союза на заседаниях президиумов
и пленумов рассматривал вопро-

сы улучшения производственных и

бытовых условий работающих, со-

стояния производственного трав-

матизма и заболеваемости в объ-
единении, соблюдения- положения
о расследовании и учете несчаст-

ных 'случаев на предприятиях,

трудового законодательства иа

шахтах № 3, «Ленинградская», в
погрузочио-транспорлном управ-

лении, о проведении ежегодных

медицинских осмотров трудящих-
ся и т. д. По каждому вопросу

вырабатывались конкреттные по-
становления, осуществлялся конт-

роль за их выполнением.

Терком профсоюза и техниче-
ская инспекция ^ выдавали реко-

мендации шахтным комитетам о

рассмотрении проблем охраны

труда и техники безопасности на

заседаниях постоянно действую-
щих производственных совеща-

ний. В частности, вопрос о состоя-,

яии и перспектив а_х механизации
ручных и трудоемких процессов

был рассмотрен , ПДПС шахты

«Ленинградская». Большинство
основных мероприятий выполня-

ются успешно, средства, выделяе-

мые, на эти цели, осваиваются.

В результате проведенной рабо-

чи. Это ликвидация трудоемких

ручных работ, особенно в камерах-

лавах, механизация монтажно-та-

келажных работ, доставки леса в

очистные забои. Будет продол-

жаться решение вопросов борьбы
с шумом на обогатительной фаб-
рике и установке, в подготови-

тельных забоях шахт. Предпола-
гается осуществить меры по

дальнейшему сокращению жен-

ского труда на тяжелых работах,
повсеместному внедрению горяче-

го питания в шахтах. Многое бу-
дет сделано по улучшению техни-

ки безопасности, повышению про-

тивопожарной безопасности и т. д.

Во внедрении этих мероприятий
большая роль отводится шахтным

комитетам профсоюза, участко-

вым комитетам, которые должны

всегда помнить, что от их дейст-
вий зависит безопасность жизни и

здоровья товарищей, эффектив-
ный и производительный труд.

Л. РУБИНСКИЙ,
главный технический инспек-
тор при Сланцевском теркоме

профсоюза работников уголь-

ной промышленности.

СЛИЗИТСЯ к завершению
^ третий квартал, немного

времени остается и до конца

первого года десятой пятилет-

ки. Трудовой ритм предприя-

тий, строек, совхозов становит-
ся все напряженнее. Отрази-
лось это и на итогах работы
промышленности в первом по-

лугодин и в пос-
ледующем. Среди
коллективов, ус-
пешно завершив-

ших первое полу-

годие, находится и

лесхоз. В соревно-

вании среди пред-

приятий второй
группы он занял

первое место и за-

воевал переходя-

щее Красное зна-

мя горкома КПСС,
исполкома горсовета и горко-

ма ВЛКСМ. Этим была как

бы закреплена прошлогодняя

трудовая победа, когда 30 сен-

тября 1975 года лесхозовцы

выполнили, план девятой пяти-

летки. Успешно завершен и

план восьми месяцев текущего

года.

Итоги неплохие. Но какова

в их достижении роль партий-
ной организации лесхоза? Как
она влияет на дела коллекти-

ва? Об этом и ожидался раз-

говор на отчетно-выборном
партийном собрании крммуни-

стов лесхоза.

Доклад секретаря парторга-

низации Г. Г. Никитина масш-

табностью и глубиной анализа

не отличался. Небольшой по

объему, построенный на кон-

статации фактов, без выясне-
ния причин недостатков, он вы-

зывай недоумение от недогово-

ренности. Вот несколько поло-

жений из доклада.

«...Посещаемость партийных
собраний была неудовлетвори-

тельной...». Но что сделал се-

кретарь, чтобы вое коммунисты

были на собраниях? Каковы
причины неявок? Может быть,
людей не освобождали с рабо-
ты или просто не информиро-
вали их о дне проведения со-

брания? Все эти вопросы так ■

и остались без ответа.

«...Следует также отметить,

что активность коммунистов на
собраниях была недостаточной.
Редко выступали А. М. Чуйко,,
М. Г. Веремейчик, И. А. Жел-
нов, В. П. Чуланов...». Члены
парторганизации систематиче-

ски не выступают на собрани-
ях,- а значит не участвуют в

обсуждении всех насущных
дел коллектива. Но докладчик

эту мысль не развил, а лишь

привел некоторые фамилии.

«...Самый главный недоста-

ток в проведении собраний —

подготовленный некачественно,

наспех доклад...». Далее Г. Г.
Никитин добавляет, что сам он
доклады готовил неудовлетво-

рительно, это отмечалось даже
на семинаре в горкоме КПСС.
И в свое оправдание называет
причину — большая занятость

на производстве (?)
Можно было бы привести

еще немало подобных положе-

ний домлада. Выступающие в

прениях коммунисты более- под-

робно остановились на положе-
нии дел в организации. Глав-
ный механик лесхоза, председа-

тель     рабочкома      профсоюза

А. Г. Северюхин сказал, что не-

достатков в работе парторгани-

зации было достаточно. . Но
главным из них он наавал сла-

бую работу с нарушителями

трудовой дисциплины и обще-
ственного, порядка. Единичные
беседы с ними иногда ведутся,

ню нужен комплексный подход.

СКОРОГОВОРКОЙ,
БЕЗ АНАЛИЗА
о
в

ТЧЕТЫ     И     ВЫБОРЫ

ПАРТОРГ АНИЗ А ЦИЯХ

Как отмечает А. Г. Северюхин,
секретарь парторгаяизации был
редким гостем на участках и в

бригадах.

- И подготшка к собраниям
была плохая, заметил в высту-

плении шофер хлыстовозной
машины Е. Ф. Кирьянов. Хо-
роший деловой доклад — это

плод коллективного творчест-

ва. В лесхозе, к сожалению,

этого нет. И постановления со-

браний тоже делаются на ско-

рую руку. Коммунисты слышат

обычное: «Ну, потом отредак-

тируем и доложим!». Но все

остается без правки. Не слу-

чайно абсолютное большинство
постановлений не выполнено.

На собраниях, продолжает

Кирьянов, многие стараются

промолчать, отсидеть положен-

ное время и уйти. Это все ре-

зультат непродуманной повест-

ки дня, путанного, общефразно-
го доклада.

, Интересные мысли высказал

в своем .выступлении кочегар

Ф. II. Трухин. Он считает, что

при подборе кандидатур для

приема в партию надо учиты-

вать не только выполнение про-

изводственной нормы, но, глав-

ным образом, общественную
активность человека, его

стремление жить не хлебом
единым. Это можно определить

и с помощью каких-либо пору-

чений. И тогда будет ясно, ре-

комендовать или нет в партию.

Ф. П. Трухин заметил, что в

докладе были перечислены
коммунисты с закрепленными

за ними поручениями, но прак-

тически-то они выполняются

далеко не так, как хотелось бы.
Только секретарь об этом не

доложил.

О недостатках в работе
парторганизации и о путях их
устранения говорили также ди-

ректор лесхоза Б. П. Гаврилов
и старший бухгалтер В. В. Ме-.
лехова. Они отметили и само-

устранение от партийной рабо-
ты Г, Г. Никитина, его неже-

лание нормализировать ее.

На собрании выступил заве-

дующий орготделом горкома

КПСС Г. Г. Михайлов.
Собрание приняло постанов-

ление, направленное на устра-

нение недостатков в работе
парторганизации и нормализа-.
ции ее деятельности. Комму-
нисты мехлесхоза впервые из-
брали партбюро в составе трех
человек. Секретарем его стал
шофер Е. Ф. Кирьянов.

Д.  ШЕВЧУК.

1
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ДЕЛА    СТРОИТЕЛЬНЫЕ

ЧЕРЕПАШЬИМИ  ТЕМПАМИ
Во втором квартале города на улице Спортив-

ной коллектив третьего участка стройуправления
№ 322 строит пятиэтажный дом на 129 квартир,

заказчик которого цементный завод. По графику
дом запланироваао сдать в четвертом квартале

текущего года. Но строительство ведется чере-
пашьими темпами. Первое, что бросается в глаза:

нет согласованности в работе между генеральным
подрядчиком, заказчиком и руководством субпод-
рядных организаций.

В июле —августе коллектив участка ,СУОР-259
выполнил весь объем внутриквартирных штука-

турных работ.
—  А как с отделкой стен лестничных площа-

док? — поинтереоовались руководители участка

ОУОР-259 у заказчика.

—  Штукатурить не будем.
Отделочники, выполнив задание, перешли рабо-

тать  на  следующие объекты.
Орошло около месяца. Цементники подняли

шум.

— Отделочники срывают сда-

чу дома! — заявили работники
отдела капитального строитель-
ства цементного завода В. И.
Рыжов и В. К. Климаков.

13 сентября на стройку была
часть   бригады   штукатуроввновь переброшена

П. Е. Вещикша.
После пожара в цехе лесопияения комбината

«Стройдеталь» около двух месяцев не было поло-

вых досок, настилка полов задержалась. Теперь
на дом переведено шесть плотников бригады
В. Н. Хрисанфова СУ-32Е. В помощь обещают
прислать бригаду плотников А. П. Бутузова. При
такой малочисленности плотники сумеют выпол-

нить свое задание только в конце декабря.
Сантехники (начальник участка В. Н. Курча-

нов) сделали толыко в квартирах шести .подъездов

дома теплосеть, а к монтажу водопровода, газо-
вой сети, канализации не приступали.

—- На стройке я не видеш никого из руководите-

лей сантехников, — говорит мастер стройуправ-
ления 322 П. А. Федоров. — По утрам присылают
сюда выпускников ШТУ-1 ^, у которых нет еще

необходимого опыта работы. Ребята походят по

стройке, а дело стоит.

И. КОНОНОВ.

аФ 1'
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В восьмилетней жизни школы № 4 че-

рез неделю после начала учебного года

проведено общее родительское собрание.
На этот раз мамы и папы собрались

дружно, места в актовом зале были за-

няты полностью. Их очень интересовало,

как нынче  будет проходить обучение, а

также то, какое участие родителей тре-

буется для решения предстоящих задач.

Перед родителями выступил директор

школы А. М. Сташевский. Его рассказ-

ов итогах прошлого учебного года, о

подготовке к новому и об изменениях во

внутришкольной жизни.

ПЕРЕМЕНЫ В ШКОЛЬНОЙ ЖИЗНИ
432 ученика из 434 успеш-

но закончили год и были пе-

реведены в следующие клас-

сы, из них 90 — выпускники
■трех восьмых классов. Боль-
шинство ребят продолжают

учиться в средней школе.

Остальные выпускники по-

ступили в профессионально-
технические училища, техни-

кумы.
Уопешно проведена лет-

няя производственная прак-
тика. С консервного завода

получены хорошие отзывы о

работе учеников школы. За
их труд на лицевой счет

школы перечислено      около

, 300 рублей, которые исполь-

зуются на наглядные посо-

бия. Все старшеклассники
(5, 6, 7-е классы) работали
на пришкольном участке. Из
ребят также было создано

две ремонтных бригады.
Под руководством учителей,
активистов - родителей они

проделали    большой   объем
"работы   внутри   школьного

здания. Ни одной копейки
государственных средств не
затрачено на ремонт школь-

ного оборудования, сделан

он в основном силами уча-

щихся.

В целом здание нынче ка-
питально отремонтировано.

Хотя по вине строителей бы-
ли оставлены кое-какие не-

доделки (которые и сейчас
устраняются), но все же

первого сентября школа уже

выглядела хорошо, учебный
год начат нормально. Шко-
ла полностью обеспечена
кадрами, педагогический
коллектив подготовлен к

обучению детей по новой
программе.

Нынче повсеместно было
трудно с обеспенениам учеб-
никами. Но и здесь вышли .

из положения за счет школь-

ного, фонда, часть книг за-

куплена в магазине. Все
ученики с первого по пятый
класс учатся по учебникам,
бесплатно   предоставленным

пит .........птшншинншшнииишшшшшипншш

они будут знать, что их де-

ти под присмотром и на-

кормлены.

Но между основными за-

нятиями и выполнением до-

машнего задания и после

него остается достаточно

свободного времени. Педа-
гогический совет предприни-

мает все, чтобы детям было
интересно, время проходило

с пользой. Для этого пед-

коллектив создает игровые ,

комнаты, спортивные секции,

организует кружковую ра- "
боту. Сейчас в школе рабо-
тают и над организацией
дневного она малышей. За-
купаем раскладушки, спаль-

ные принадлежности. Доб-
рое слово надо оказать за

большую оказываемую шко-

ле помощь шефов кол-

лективу строительно-мон-
тажного управления треста

«Коксохиммонтаж». В тече-

ние сентября постараемся

наладить работу школы по

продленному дню соответ-

ственно воем требованиям.
И еще у нас одно новше-

ство, внедренное в этом го-

ду впервые, —кабинетная си-

стема обучения, а также

обязательная новая школь-

ная форма для мальчиков.

Думаем, что с активной по-

мощью родителей школа ис-

полнит вое, на наш взгляд,

неплохие задумки в воспи-

тании подрастающего поко-

ления.      О. СВЕТЛОВА.

тшшшппшшптшшшпшшниишиптпиитиипитии

школой. В будущем учебном
году думаем обеспеяить ими

все классы, а с помощью

шефов приобрести для ре-

бят еще и школьно-письмен-

ные принадлежности.

В нашей стране постепен-

но вводятся школы цродлен-

ного дня. В порядке экспе-

римента в Ленинградской
области в прошлом году их

работало две. По решению

Сланцевского исполкома го-

родского Совета депутатов

трудящихся восьмилетняя

школа № 4 тоже переведена

на продленный день — она

шестая в обласгги. Этим пре-

следуется цель — добиться
лучшей учебной подготовки

и воспитания ребят. Гото-
вя домашние задания в

школе,' ученик всегда может
получить квалифицирован-
ную помощь со стороны учи-

телей, качествеино закре-

пить знания, полученные на

уроке. Спокойнее и родите-

лям.      Находясь на работе.

Раньше Валентин Александрович Пахомов
работал сварщиком в Северо-Западном СМУ тре-

ста «Коксохиммонтаж». Когда организовался

новый участок по строительству торфопредприя-
тия «Дубоемское», он перешел туда, сменил го-

релку сварочного аппарата на рычаги мощного

трактора. Валентин Александрович — один из

лучших механизаторов участка, ежедневно пере-

выполняет нормы выработки.
НА СНИМКЕ: В. А. Пахомов.

Фото О. Германа.

ЗАТИШЬЕ НА СТАДИОНАХ —Е
■   ■                                        совет,   но    в   не-

Улучшению физкультурно-мас-
совой работы в нашей стране

придается большое значение. Этот
вопрос неоднократно рассматри-

вался в исполкоме и на заседани-

ях постоянной комиссии по делам

молодежи Сланцевского горсове-

та депутатов трудящихся. 16 ян-

варя 1975 года исполнительный
комитет принял решение «О со-

стоянии и мерах улучшения физ-
культурно-массовой и оздорови-

тельной работы среди трудящихся

в производственном объединении
«Ленинградсланец». 8 апреля 1976
года члены постоянной комиссии

по делам молодежи снова верну-

лись к этому, когда речь шла о

работе стадионов «Химик» и

«Шахтер» в зимний период и под-

готовке их к летнему периоду.

Ровно через три месяца, в июне,
была заслушана информация , о

выполнении решения этого заседа-

ния. И вот недавно, в начале сен-

тября, чл1ены постоянной комиссии

вновь обсуждали положение спор-

тивно-массовых дел в производст-

венном объединении «Ленинград-
сланец» и  на заводе «Сланцы».

Оказалось, что все решения,

принимаемые на этих заседаниях,
остались почти полностью невы-

полненными. Руководители пред-

приятий и директора стадионов
недостаточно серьезно отнеслись

к постановлению комиссии по де-

лам молодежи. Они не прислуша-

лись к рекомендациям, направ-

ленным на улучшение физкуль-
турно-массовой работы, и даже

не прислали ответа о принимае-
мых мерах по устранению крити-

ческих замечаний.

Почему же выполнение дела, в

котором, кажется, должны быть
заинтересованы все, приняло та-

кой затяжной характер?

Главный недостаток в работе
физкультурных коллективов обо-
их предприятий — отсутствие мас-

совости. Слабо поставлена работа
по внедрению нового комплекса

ГТО. А это во многом зависит
от того, что стадионы «Химик» и

«Шахтер» не благоустроены. Об
оснащении их необходимыми спор-

тивными комплексами ведутся

разговоры уже на протяжении не-

скольких лет. На стадионе «Шах-
тер» 'беговая дорожка напоминает

скорее проселочный тракт, хотя

руководство производственного

объединения «Ленинградсланец»
планировало этим летом создать

хорошую гаревую дорожку. В
центре баскетбольной прорастает

деревце. В выступлении помощ-

ника директора по быту объеди-
нения «Ленинградсланец» М. Г.
Горбачева отмечалось, что на
стадионе есть условия для сдачи

норм ГТО, но вряд ли это утвер-

ждение объективно. Пока на ста-

дионе в более или менее прилич-
ном состоянии лишь одна пере-

кладина. Непонятно, как можно

сдавать спортивные нормативы,

если нигде нет разметки секто-
ров. Директор стадиона «Шах-
тер» Р. С. Авраммик призналась,
что собирается уходить с работы,
потому что никакой помощи со
стороны администрации, профсо-
юза и комсомольской организа-
ции не получает. Просьбу по

улучшению оборудования никто

из руководящих работников не
опешит удовлетворить.

ДЕПУТАТЫ   И  ЖИЗНЬ

Странную позицию заняли по
этому вопросу и члены комитета

ВЛКСМ производственного объ-
единения «Ленинградсланец» (се-
кретарь В. Галанов). Казалось
бы, привлечение молодежи к

спорту — одна из важнейших за-

дач комитета. Однако на суббот-
ник по благоустройству стадиона

приходит два —три человека. По-
жилые люди там для молодых

создают условия для занятий
спортом. Но они и на готовое не

приходят.

Комсомольцы - производствен-

ники должны бы оказывать всесто-

роннюю помощь педагогическому

коллективу школ в организации

, физкультурно-массовой работы.
Однако они пассивны сами, по-
этому о существенной помощи,
разумеется, уже не приходится

говорить.

Члены постоянной комиссии по
делам молодежи отметили, что

определенная работа на стадио-
нах ведется. Но за этой форму-
лировкой «определенная» стоят

лишь спортсмены-одиночки. Мас-
совая работа подчас носит харак-

тер единовременной кампании.

Вся спортивная работа должна

быть направлена на воспитание

физически развитых молодых лю-
дей, на организацию оздорови-

тельной работы с лицами среднего

и старшего возраста.

Неважно работают спортивные

секции. На наших стадионах их
■создается очень мало. Нередко
дирекция стадионов сетует, что их
некому вести. И действительно
некому, потому что штат у них

маленький, сами они не могут ор-
ганизовать много секций. .При-
влечь же спортсменов-обществен-
ников к работе,, к сожалению, то-
же не могут. Спортсоветы при
стадионах не созданы, несмотря
•на то, что комиссия во всех ре-
шениях по этому вопросу предла-

го входит лишь три человека

— это дирекция стадиона, а ведь

на заводе «Сланцы» около двух

тысяч спортсменов. Они к работе
не привлекаются. Поэтому на на-

ших стадионах проводятся лишь

футбольные встречи на первенст-

во города или области.
Сейчас во всех организациях ве-

дется сдачанорм ГТО. Но на ста-

дионах нет графика приема этого

комплекса, нигде не сообщено о

ходе сдачи ГТО в цеховых пред-

приятиях. Это снижает дух состя-

зательности.

Члены комиссии по делам мо-

лодежи, заслушав отчеты дирек-

тора стадиона «Химик» М. И. Гу-
сейнова, помощника директора по

быту и кадрам завода «Сланцы»
В. П. Васильева и помощника ди-

ректора по быту производственно-

го объединения «Ленинградсла-
нец» М. Г. Горбачева, отметили,

что ранее принятое решение по
улучшению спортивно-массовой
работы выполнено далеко не пол-

ностью. Такая позиция несколько

настораживает. С нашими поста-
новлениями соглашаются на засе-

даниях, их обязуются выполнить
к определенному сроку. Но вот
уже четыре раза мы возвраща-

лись к одной и той же теме, а
существенных сдвигав, к сожале-

нию, пока не видно. Близится зи-

ма, стадионы опять слабо подго-

товлены к открытию зимнего

спортивного сезона. , Следователь-
но, нам вновь придется занимать-

ся этим вопросом. И, наверное,

уже пора бы от многообещаю-
щих разговоров перейти к делу.

И.  ПОЛЕВОЙ,
председатель постоянной ко-

миссии по делам молодежи
Сланцевского горсовета.

■еаа^ионнои

СЕСТРА МИЛОСЕРДИЯ
«В школьные годы я много

болела, — вспоминает о себе

медсестра терапевтического

отделения № 1 больницы А. А.

Сидоренко. — Приходилось
лежать в больницах. Я всегда

восхищалась заботливым, вни-

мательным и чутким отноше-

нием врачей и медсестер к

больным. Вот тогда стала меч-

тать о том, что выучусь и бу-
ду лечить больных. Мечта сбы-
лась. В 1939 году поступила

на курсы п закончила их в

1941  году».

, С первых дней Великой Оте-
чественной войны Анастасия
Александровна начала рабо-
тать в госпитале Ленинград-
ского фронта перевязочной и

палатной медсестрой. Блокаду
пережила в Ленинграде.

В 1957 году А. А. Сидорен-
ко переехала на постоянное

место жительства в Сланцы,
поступила иа работу медсест-

рой в Лучкинскую больницу.

Анастасия Александровна
вое Силы отдавала и отдает

работе. Когда бывает необхо-

димо, она ночами просиживает

у постели   тяжелобольного.

А. А. Сидоренко — комму-

нист, за заслуги перед Роди-
ной награждена медалями «За
боевые заслуги», «За оборону
Ленинграда», «В ознаменова-

ние 100-летня со дня рожде-

ния В. И. Ленина» и другими

правительственными         награ-
дами.

А. ХИТРОВО,
пенсионерка.

ГОРОД    ТВОЙ — ЗАБОТЬСЯ    О    НЕМ/
--------1---------                                                                                                             •

ПРИРОДЕ-ЧИСТОТУ
Излюбленное место отдыха

жителей Больших Лучек — не-

большой парк. С утра до позд-

него вечера здесь проводят сво-

бодное время люди разных

возрастов. К великому сожа-

лен'ию, .молодой парк во- многом

неблагоустроен; порой кажет-

ся, что он не имеет своего хо-

зяина. Наклоненные, а то и сва-

ленные ветром деревья, кучи

мусора, битая стеклянная посу-

да из-под спиртного. Уже дав-

но торгующие организации

города провели в парке ярмар-

ку, а следы от нее — бумага,

дооки — и по сей день видны.

А ведь парк — место, куда

частенько приходят ребятишки

из детских садов, школьники со

своими учителями и воспитате-

лями.

И. ЕРМАКОВ,
пенсионер.

'В марте этого года инженер

ЖЭКа № 1 В. И. Калинкина
вручила нам договоры о найме/
квартир. В них записано, что

заявки жильцов должны вы-
полняться в течение трех дней,
ашарнйные — немедленио. К
сожалению, на деле веб выгля-

дит иначе.

В январе в моей квартире
потекла батарея отопления. Я
ходила в ЖЭК № 1 месяц. На-
конец пришел слесарь Андре-
ев и отключил батарею, ска-

зав, что отремонтируют ее че-
рез три дня. Но работа не вы-

полнена до сих пор^'
Я обратилась с письмам в

редакцию. После этого у меня
побывало много людей из уп-

Хождение   по   ЖЭКам
равления жилищно-коммуналь-
ного хозяйства объединения
«Ленинградсланец». Убедив-
шись, что все выглядит так,

как изложено в письме, они за-

веряли: все будет выполнено

немедленно.

В марте пришла .инженер

Л. Ф. Кузнецова со слесарем,

попросила, чтобы я никуда

больше не жаловалась, работа

будет выполнена по оконча-

нии отопительного сезона.

После окончания отопитель-
ного сезона много прошло вре-

мени, н много раз я ходила в

ЖЭК   № 1.   В. И. Калинкина

назначала новые сроки: то че-

рез месяц, то через неделю. В

августе пришла к инженеру

Л. Ф. Кузнецовой, но оказа-

лось, что она все обещания за-

была, послала меня к В. И.

Кал.инкиной. • Пришла к Вере
Ивановне, а та раскричалась,

что надо обращаться к , Кузне-
цовой.

Скоро начнется новый отопи-
тельный сезон, а батарея от-
ключена. Когда же кончатся
мои хождения и придет конец
этим   безобразиям?

ЛУКИНА,
ул. Кирова, дом № 27.



ВЕСТИ    ИЗ    СТРАН    СОЦИАЛИЗМА

Предприятия Социалистической Чехословакии полностью удов-
летворяют нужды отечественной энергетики в турбинах для гид-
ро- и тепловых электростанций. Марку заводов, объединений
«Шкода* и «ЧКД», где сосредоточено производство турбин, знают

также в Болгарии, Польше, ГДР, на Кубе и во многих других
странах. Крупнейшим покупателем чехословацких энергомашин

уже многие годы является Советский Союз.
НА СНИМКЕ: сборка ротора очередной турбины в цехе

пльзеньского комбината «Шкода».
Фото ЧТК — ТАСС

КОРРУПЦИЯ,
КАК   ОНА   ЕСТЬ
МЕЖДУНАРОДНЫЕ   ЗАМЕТКИ

Разоблачите темных связей
американской            авиакомпании

«Локхид» с ялонскимл деловыми

кругами нанесло сильнейший удар

по всей внутрипол-итичеомой жиз-

ни Японии. В .результате правя-
щая либерально-демократаческйя
партия раскололась на две груп-

пы. Одна поддерживает премьер-

мжистра Т. Мики, настаивающе-

го .на расследовании дела «Лок-
хид» до конца, другая выступает

против него, а заодно и против

обнародования новых деталей
«скандала века», компрометирую-

щих многих высокопоставленных

правительственных  чиновников.
Очередной раунд дела «Лок-

хид» начался «а исходе июля, ко-

гда прокуратура решила при-

влечь к суду за нарушение зако-

на об операциях с иностранной
валютой и за взяточничество быв-
шего премьер-министра Какувя
Т/анаку. Для одних арест Танами
явился «еожиданностью, подобной
грому среди ясного неба, для дру-

гих, напротив, закономерным фи-
налом.

В отличие от других японских

премьеров Танака не был выход-
цем из аристократической семьи.
Окончив школу в провинциальной
Ниигате, шестнадцатилетний сын

местного торговца в поисках ущачи
перебрался в Токио. В 1937 году

оя основал здесь маленькую

строительную контору «К'иоэй-
кэнсэку», которая брала подряды

на плотницкие работы. Два года

спустя Таяаку призвали в армию,
но вскоре по болезни оовободили
от военной службы. В 1943 году

он создает новую строительную

компанию «Танака-докэн» и завя-

зьгвает прочные связи с делошым

миром. Оборотливость молодого

дельца привлекла к нему внима-
ние местных политиканов. В 1947
году Танака становится депута-

том парламента от демократиче-
ской партии и начинает быстро
подниматься по лестнице полити-

ческой карьеры: в тридцать лет

занимает пост министра, в сорок

—генерального секретаря ЛДП, а

в пятьдесят становится премьер-

министром. За напористость и

умение преодолевать любые пре-

пятствия Таяаку прозшали «чело-

век-бульдозер».
Сам Танака не делал секрета

из своих убеждений, суть кото-

рых МО1Ж.Н0 передать в трех сло-

вах: «деньги — это сила». Деньги
стали рычагом, с помощью кото-

рого он прорывался наверх. Мел-
кими и крупными подачками Та-'
нака привлекал к себе людей,
обеспечивая    таким образом пре-

данность всех, с кем  был  связан

—  от шофера до депутата парла-

мента. Причем финансовая дея-

тельность Танами всегда находи-

лась на грани беззакония. Одна
из скандальных историй, которых

на его счету немало, относится

еще к 1948 году. Тогда Танака
был замешан в нарушениях зако-

на о контроле над каменным уг-

лем и обвинен во взяточничестве.
Сколь успешно ни лавировал

Какуэй Танака, ему пришлось в

конце концов оставить пост

премьер-министра. Теперь — арест

я предстоящее судебное разбира-
тельство.

При всей своей сенсационности

— скандал с делом «Локхид» и

арест бывшего премьера —эти со-

бытия не выходят за' рамки обы-
денной японской жизни: взяточ-

ничество, коррупция пронизывают
государственный аппарат Японии
снизу доверху. Чтобы убедиться
в этом, достаточно перелистать

хотя бы августовские газеты. В
начале месяца был арестован гу-

бернатор префектуры Фукушма
М. Кимура, уличенный во взятке

в пять миллионов йен. В эти же

дни началось судебное разбира-
тельство по обвинению вице гу-

бернатора префектуры Тшба
К. Макумото, принявшего взятку

в два миллиона йен. За получение

взятки в 400 тысяч йен был аре-

стован заместитель начальника

департамента инженерного строи-

тельства префвктуральяого управ-

ления Мияги Г. Кису...

По данным столичного полиг

цейскюго управления, за первое

полугодие 1976 пода в Японии бы-
ло вскрыто 72 случая коррупции

большого масштаба. Общая сум-

ма взяток перевалила за 150 мил-

лионов йен. Но это лишь видимая

часть айсберга, позволяющая

только догадываться об истинных

масштабах коррупции.
До зашершения дела «Локхид»

еще далеко. Следователям пред-

стоит выяснить роль ультрапра-

вого деятеля Кодамы, авиакомпа-

ним «Олл яиппон эйруэйс», прой-
ти до конца по цепочкам связей
Танаки. Но даже самое объектив-
ное расследование едва ли смо-

жет дорисовать до конца полную

картину коррупции, разъедающей
капиталистическую Японию.

Акира КУДО,
японский журналист.

(АПН).
Токио.

Вячеславу ЕФИМОВУ
Поздравляем с 18-летием. Жела-

ем крепкого здоровья и счастья.

Папа, мама, бабушка, Тоня.

. Галине Алексеевне
СТЕПАНОВОЙ

Поздравляем с днем рождения.
Желаем крепкого зйоровыя, лич-

ного счастья.

Коллектив смены «А»
установки ПРАУ-2.

Теле вид е н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 18 СЕНТЯБРЯ
9.30 — «АВВГДейка». Цв. тел.

10.00 — «Для вас, родители!».
10.30 — Эстрадный концерт. Цв.
тел. 1 1 .00 — Поэзия. Улот Уитмен. [

Цв. тел. Ы.40 — «Больше хоро-

ших товаров». 12.110 — «Для вас,

ребята». Документальный фильм.
Цв. тел, 12.25 — Поет народный
артист СССР П. Лисициан. Цв.
тел. 12.50 — «Рассказы о худож-

никах». Константин Коровин. Цв.
тел. 13.20 — Тираж «Спортлото».
Цв. тел. 13.30 — Концерт. Цв.
тел. 14.15 — «Конек- Горбунок».
Художественный фильм. 15.26 —

«Почта программы «Здоровье».
Цв. тел. 15.55 — Концерт. Цв. тел.

16.40 — Беседа на международ-

ные темы политического обозрева-
теля газеты «Правда» Ю. А. Жу-
кова. Цв. тел. 17.25 — Программа
мультфильмов. Цв. тел. 18.15 —

«Очевидное — невероятное». Цв.
тел. 19.05 — Играет Л. Снегирева
(арфа). Цв. тел. 19.15 — «'Импе-
риалистический заговор в Лива-
не». Цв. тел. 19.30 — Художест-
венный фильм «Здравствуй и про-

щай». Цв. тел. 21.00 — «Время».
21.30 — Международный турнир

по хоккею. 3-й финальный    матч.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА,  18   СЕНТЯБРЯ

1.1.10 — Философия. «Возникно-
вение диалектичеекого и истори-

ческого материализма». «Револю-
ционный переворот в философии».
12.00 — Политическая экономия.

«Капитал» К. Маркса». Передача
2-я. 12.50 — Политическая эконо-

мия. «Хозяйственный расчет».

13.40 — Научный ■«ом1мунизм.

«Развитие социализма от утопии к

науке». 17.00 — Для детей: «Ка-
лиф-Айст». Филым-сказка. 18.1.0 —

Документальные фильмы. 18.30 —

Поет Э. Пьеха. Цв. тел. 19.00 —

«Ленинград». 19.30 — Концерт ар-

тистов театра оперы и балета им.

С- М. Кирова. Цв. тел. 21.00 —

Киноочерк. 21.10 — «Интарвью-76».
На вопросы телезрителей отвечает

заместитель начальника Главного
управления здравоохранения Лен-
горисполкома М. В. Шепелев. Цв.
тел. 21.30 — «Актеры играют ко-

медию». Ф. Г. Раневская. Цв. тел.

22.25 — «Петродворец». Теле-
фильм. Цв. тел. 23.00 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

' ВОСКРЕСЕНЬЕ,  19 СЕНТЯБРЯ
8.55   —    Программа     передач.

12.00   —    «Шахматная     школа».

13.30 — «(Взгляд на мир»: «Альма-
нах киноиутешествий» № 99. 13.50

— «Среди леса». 14.00 — «Напевы
родной стороны». Заключительный
концерт. 15.30 — «Лес и люди».

18.00 — Вечерняя программа. Ре-
клама. Объявления. 18.15 — «В
концертном зале». 18.50 — «Осень
в Ильм.енах». Видовой фильм.
19.00 — «Детский экран».     «Про-

щай, лето». 19.30 — Воскресная
программа «АК». 20.15 — Спорт.
20.30 — «Моцарт... Георг Отс».
■Музыкальный фильм. 21.30 — Ре-
клама. Объявления. 21.40 —

«Театр поэзии». 21.55 ---- Художе-
ственный фильм «Все улики про-
тив него».

СЛАНЦЕВСКОМУ ГОРБЫТКОМБИНАТУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
КВАЛИФИЦИРОВАННЫЙ ФОТОГРАФ,

на временную работу
ПЛОТНИКИ.
Обращаться по адресу: ул. Гагарина, дом № 3, от-

дел кадров.
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Кино

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
17 сентября — польская цветная

кинокомедия «Те, кого ищут*. На-
чало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17 сен-

тября — новый польский художе-

ственный фильм «Это я убил». На-
чало в 10, 12, 14, 16, 18.15, 20.10,
22 часа. 18 сентября — новый ар-
гентинский кинофильм «Я верю».

Начало в 10, 12, 14, 16, 18, 20.10,
22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 сентября
— «Потому что люблю*. Начало в

17, 19 часов.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТАРОРЕМОНТНОМУ

УЧАСТКУ.
требуются

РАБОЧИЕ по ремонту тары.
Оплата сдельно-премиальная.

3—3

СЛАНЦЕВСКОЙ
ЦЕНТРАЛЬНОЙ РАЙОННОЙ БОЛЬНИЦЕ

ТРЕБУЮТСЯ
СЕСТРА-ХОЗЯЙКА в поликлинику,

САНИТАРКИ-УБОРЩИЦЫ,
ПРАЧКИ,
ПОВАР в центральную больницу.

3—3

СТРОИТЕЛЬНОМУ УПРАВЛЕНИЮ № 322   :-

ТРЕСТА № 63

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
на временную работу и по совместительству

ПЛОТНИКИ для настилки полов в жилых домах.

Обращаться по адресу:     Сланцевское шоссе, дом

№ 7, администрация.
3—3

ПОГРУЗОЧНО-ТРАНСПОРТНОМУ УПРАВЛЕНИЮ
ЛПО «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

ТРЕБУЮТСЯ
СОСТАВИТЕЛИ ПОЕЗДОВ,
СТРЕЛОЧНИКИ,
УЧЕНИКИ составителей поездов,   .

УЧЕНИКИ стрелочников.

Обращаться     в     отдел     кадров ПТУ.     Телефон
№ 5-35-26.
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СЛАНЦЕВСКОМУ
ДОРОЖНО-РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНОМУ

УПРАВЛЕНИЮ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
ШОФЕРЫ,
ТРАКТОРИСТЫ,
МЕХАНИК,
ЭЛЕКТРОМОНТЕР.
Обращаться по адресу: Комсомольское шоссе, дом

№ 21. Телефон №2-29-82.
.3—1

СЛАНЦЕВСКОМУ МЕХЛЕСХОЗУ :

на постоянную работу

ТРЕБУЮТСЯ
МЕХАНИК А ВТО ГАРАЖА,

Л10ФЕР на бортовую автомашину,

ТРАКТОРИСТЫ   на трелевку   леса   на   трактор

ТДТ-40М.
Обращаться по адресу:     ул. Зеленая Роща,   дом

№ 12, мехлесхоз. Автобус маршрута № И,   остановка

«Заготзерно».
3—1

СПМК-68 ТРЕСТА № 37

ТРЕБУЮТСЯ
ПЛОТНИК-СТОЛЯР четвертого разряда,
ТОКАРЬ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ 5-6-го разрядов,

НАЧАЛЬНИК УЧАСТКА (со строительным обра-
зованием).
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^    Газета выходит

по вторникам, средам,  четвергам,

пятницам и субботам
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